

Donnerstag, 4. Mai 2023 | Nr. 102

# Sie singen seit vielen Jahren

Im Männergesangsverein Illerberg/Thal werden Mitglieder für ihre Treue ausgezeichnet.

**Illerberg/Thal** Bei der Jahreshauptversammlung des Männergesangsvereins Illerberg/Thal nannte der Vorsitzende Volker Köhler bei seinem Rückblick aufs vergangene Vereinsjahr das Jahreskonzert des Chors im Oktober als den Höhepunkt. Vortragende waren insbesondere der Männerchor und die junge Chorformation Stimmwerk. Veranstaltungsort war erstmals im festlichen Rahmen das Kulturzentrum Wolfgang-Eychmüller-Haus in Vöhringen.

Dieses Jahr sind unter anderem Chorauftritte bei den Feierlichkeiten zum 50-jährigen Jubiläum des Landkreises Neu-Ulm und der 875-Jahr-Feier der Stadt Vöhringen im Programm.

Bei den Wahlen wurde der bisherige Vorstand mit Volker Köhler, Siegfried Mensch (Zweiter Vorsitzender und Schriftführer), Kassiererin Franziska Hermann sowie je drei Beiräten aus den beiden Chö-



Bei der Jahreshauptversammlung des Männergesangsvereins Illerberg/Thal wurden auch Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein geehrt. Das Bild zeigt von links: Anton Wiedemann, Günter Baur (je 60 Jahre), Martin Prestele (40 Jahre), Vorsitzender Volker Köhler, Josef Günzer (40 Jahre), Zweiter Vöhringer Bürgermeister Herbert Walk, Karl Danner (25 Jahre), Zweiter Vorsitzender Siegfried Mensch. Foto: Männergesangsverein Illerberg/Thal

ren von den Mitgliedern in seinem Amt komplett bestätigt.

Im Rahmen der Versammlung wurden folgende Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein

geehrt: Anton Wiedemann und Günter Baur für jeweils 60 Jahre, Martin Prestele und Josef Günzer (jeweils 40 Jahre) und Karl Danner (25 Jahre). (AZ)